

しんぶん赤旗 を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版930円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

第189号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hirovuki.jcpweb.net/>

8月15日、74年前のアジア太平洋戦争終結の日を記念して、江上博之市議は、尾頭橋と五女子で、平和を願つて街頭宣伝に取り組みました。

## 侵略への反省を土台に

台風10号の日本列島縦断後の強風の中、江上市議は「15年にわたる侵略戦争が終わり、台灣、朝鮮半島が日本の植民地から解放されました。日本人も犠牲となりました。特に広島、長崎の悲劇がありました。アジアの人々2000万人、日本人310万人の犠牲者に哀悼の意



終戦記念日に訴える江上市議(尾頭橋、五女子)

国民の声は安倍改憲反対 7月21日投開票された参院選の結果にもふれ、改憲勢力2／3阻止、市民と野党の共闘で1人区10人当選、日本共産党は2年前の共闘分断時の衆院選より前進したこと。自民党は、改選議

国民の声は安倍改憲反対

日本の植民地支配への反省を踏まえた対応が求められていることも話しました。

を表するとともに、二度と再び政府による戦争はさせない」と決意を語りました。今、「元徴用工」による裁判、それを理由にした日

表現の自由を守れ

「表現の不自由展・その後」が、河村市長の芸術に対する検閲で閉鎖に追い込まれた問題も取り上げ、「『表現の自由』は戦争の反省のもとに憲法に掲げられました」と、市長発言を批判し、撤回を求めました。通りがかった女性から、「がんばって」の声がかかりました。

昨年の40℃から見れば今年はまだましか。でも、毎日蒸し暑くて大変な夏を過ごされているのではないでしようか▼以前は、「夕立」があつて、涼しくなり、夜を何とかしのいだものではなかつたでしようか。なんというと、「夕立」って何?と言われるぐらい最近経験をしていません。ゲリラ豪雨に代わつてしまつたのではないか▼明らかに地球温暖化のせいです。ところが、わが家を見ると、温暖化対策どころか、今まではエアコンをかけて寝たこともなかつたのに、昨年からかけっぱなしで寝るようになり、CO<sub>2</sub>排出量を

増やしてしまいました。夕古屋市も対策に取り組むどころか、窓の密閉された超高層建物ばかり建設し、さらに「都市再生」の名の規制緩和でますます超高層ビル建設です。まち壊しだけでなく、自然破壊です▼私は、CO<sub>2</sub>削減の取組として超高層ビル建設を批判してどこへ行つたのか

# 広島、長崎、戦争を忘れない

8月6日広島原爆投下、9日長崎原爆投下、そして15日アジア太平洋戦争の終戦記念日。この日を忘れず亡くなられた方を弔い、一度と再び戦争犠牲者を出さない、という誓いを込めた「平和の鐘つき」が中川区の富田江松の隨縁寺、戸田の寶泉寺で取り組まれました。



地域の方、中川年金者組合のみなさんとともに江上博士の市議も鐘をつきました。

弁護士相談 9月19日午後6時半（木）電話連絡

363-1450 江上事務所

